

La Iglesia deja libertad de voto a los fieles

Así lo declaró el nuncio de Su Santidad en una visita a Huelva

Huelva/Vicente Parra

El nuncio de Su Santidad en España, Mario Tagliaferri, se reunió ayer, en su segundo día de visita en Huelva, con las autoridades civiles y militares de la provincia en el palacio Episcopal. En una posterior rueda de prensa, el nuncio declaró que la Iglesia «sólo es observadora del referéndum de la OTAN, por lo que dejará libertad a los fieles que vayan a las urnas para que actúen según su conciencia».

Mario Tagliaferri subrayó que el Vaticano no está sujeto a ninguna política partidista, y que las relaciones del Gobierno socialista con la Iglesia «son muy cordiales, trabajando para que cada día se pueda conseguir un mayor entendimiento».

Entre los actos llevados a cabo por el nuncio de Su Santidad en España durante su visita a Huelva, destaca la imposición, en el seminario, de la condecoración «pro ecclesia e pontifice» a la comunidad de religiosas del seminario. Visitó



ANGEL DE LA RICA

Monseñor Tagliaferri

además los lugares colombinos, recorriendo Moguer, Palos de la Frontera y el santuario de la Rábida, para celebrar después una reunión en el seminario con los sacer-

dots de la diócesis. El nuncio visitará además Niebla, Boyuyos, y el santuario del Rocío, centro de la devoción rociera.

La visita del nuncio apostólico, de cuatro días de duración a la diócesis de Huelva, responde a una invitación realizada por el obispo, monseñor Rafael González Moralejo, coincidiendo con el trigésimo aniversario de la apertura del seminario diocesano. La visita de monseñor Tagliaferri se inició con la celebración de una santa misa en el santuario de Nuestra Señora de la Cinta, Patrona de Huelva, participando posteriormente en un encuentro con seglares y asociaciones religiosas, a las que dirigió un cordial saludo.

El obispo de la diócesis, monseñor González Moralejo, ha dirigido una carta pastoral invitando a todos los fieles a participar en esta visita del nuncio de Su Santidad, primera que realiza a esta diócesis desde su llegada a España.